



Mi Universidad

INTERCULTURALIDAD Y SALUD

Nombre del Alumno:	Daniela Nazli Ortiz Cabrera
Nombre del tema:	Análisis del tema
Parcial:	1° Parcial
Nombre del profesor:	Itzel Citlalhi Trejo Moñoz
Nombre de la licenciatura:	Medicina Interna

La interculturalidad en la salud es un concepto que se desarrolló como respuesta para los pueblos indígenas y sus derechos a su identidad cultural, la interculturalidad en la salud le da derecho a recibir atención médica y no negarles la atención que ellos necesitan ya que hay pueblos o comunidades que no reciben la atención que es necesaria para esas comunidades con falta de atención médica, también hay que respetar sus creencias, ya que eso puede llevar que el médico y el paciente lleven una relación armoniosa.

La interculturalidad y el empoderamiento, permite que el paciente tenga mayor control sobre sus consultas, el médico tendrá que tener en cuenta esas opiniones y acciones del paciente, de esto se trata la interculturalidad y el empoderamiento, que el paciente pueda intervenir sobre su cuidado de la salud, si el caso es crítico nosotros los médicos tenemos que dar el diagnóstico con sinceridad al paciente y a sus familiares, permitir que el paciente haga su decisión y los médicos tendrán que respetar esa decisión,

Interculturalidad en el proceso de la salud, es el reconocimiento de la diversidad cultural, quiere decir que tenemos que conocer las diferentes culturas que hay en el mundo tanto costumbres, lenguaje y tradiciones, también está el respeto de las diferencias esto quiere decir que no hay que discriminar a las personas, no hay que negarles la atención médica a los indígenas, en los tiempos de ahora se pone primero a las personas con mayor comodidad, quiero decir a las personas con mayor apoyo económico son a las personas que se les atiende primero que a las personas con menor posibilidad económica ya que estas personas no cuentan con los recursos suficientes para pagar las consultas, estas personas toman como última opción ir al médico, también tenemos enriquecimiento mutuo esto conlleva a tener una relación pacífica entre las personas de diferentes creencias, costumbres, orientación sexual, etc. Nos lleva a entender a ese tipo de persona y no juzgarlas, también con el entendimiento mutuo los médicos pueden dar consultas que satisfagan a los pacientes.

Interculturalidad, género y derechos humanos, este concepto trata de promover o impulsar las construcciones de un territorio indígena, también trata de la igualdad de género, escuchar las opiniones de las personas ya sean indígenas, mujeres, hombres o de diferentes sexualidades, los derechos de las mujeres son los más destacados en la actualidad ya que en el pasado las mujeres no tenían voz ni voto, por el paso del tiempo las mujeres empezaron a tener los mismos derechos que el hombre, a dar sus opiniones, trabajar, etc. Los derechos interculturales quieren decir que independientemente de donde sean o de que raza sean tienen los mismos derechos que todos, no hay que discriminar ya que tener igualdad tanto de género como de cultura ya que hay personas que discriminan a otras culturas o a otros que no son de la misma sexualidad, esto de la sexualidad es un tema delicado ya que en el pasado no aceptaban a que una mujer estuviera con otra mujer o en el caso de los hombres con otros hombres en la actualidad esta comunidad ya tiene derecho a elegir con quien estar aunque todavía es un tema que algunas personas no aceptan, la interculturalidad, género y derechos humanos quiere dar a entender que tanto como mujeres, diferentes culturas ya sean indígenas o de otra raza pueden tener los mismos derechos que los demás, aceptar que ellos son diferentes pero que tienen los mismos derechos que todos nosotros.